

Halal Bil Halal IPB : Raih Prestasi dalam Harmoni

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 21 August 2013

IPB gelar Halal bil Halal 1434 H di Ghra Widya Wisuda Kampus IPB Darmaga Bogor, (14/8). Halal bil halal kali ini mengangkat tema “ Raih Prestasi dalam Harmoni “. Rektor IPB dalam sambutannya menyampaikan Selamat Idul Fitri 1434. "Selamat atas keberhasilan Pendakian Spiritual selama bulan ramadhan. Ibadah mulai dari puasa, zakat, infak , sodaqoh, solat tarawih dll. Terimakasih kepada warga IPB dan apresiasi yang setinggi tingginya terhadap warga IPB yang bukan beragama Islam atas toleransinya terhadap muslim dalam menjalankan ibadah agama sehingga membentuk harmoni diantara kita.

“ Mari membangun semangat kebersamaan dan harmoni diantara kita sebagai modal sosial untuk terus maju.. Mohon maaf lahir dan bathin. Hari raya Idul Fitri memiliki arti kembali ke kesucian, kemenangan umat Islam selama bulan Ramadhan karena berhasil mengendalikan hawa nafsu dan menjadi pribadi yang bertakwa.

Disampaikan juga oleh Rektor apresiasi setinggi tingginya terhadap warga IPB yang telah memberikan santunan untuk anak yatim dan dhuafa dengan total nilai santunan sebesar Rp 258 juta dari para dosen dan tenaga kependidikan IPB selama bulan ramadhan. Nilai santunan tersebut lebih besar dari yang direncanakan . Sehingga dapat menyantuni 1000 anak yatim dari 17 desa lingkaran kampus. Infak yang lebih besar lagi. Semoga tahun depan bisa memberikan infak yang lebih besar lagi. Suasana Idul fitri ini juga berbarengan dengan momentum Dies Natalis IPB. Ini menjadi momentum mengajak warga IPB untuk mengingat kembali sejarah berdirinya IPB dan dapat merefleksikan di masa yang akan datang.

Dalam Dies Natalis kali ini, ada agenda agenda kegiatan besar seperti penerimaan mahasiswa baru IPB generasi emas, wisuda , gelar inovasi dan Temu akbar alumni IPB. Rektor berharap kita semua mensyukuri segala karunia yang telah diberikan . Wujudkan cinta pada IPB meraih prestasi yang lebih baik lagi. Dengan ibadah, bekerja secara ikhlas dalam membentuk kinerja institusi dan pribadi

Sementara itu Halal Bil Halal IPB kali ini menghadirkan Ustadz H. Arifin Ilham. Dalam tausiyahnya Ustadz H. Arifin Ilham mengangkat tema “ Kembali ke Fitrah Menuju Kemenangan Sejati” . Ustadz Arifin dalam tausiyahnya mengingatkan kembali bahwa kita semua telah divonis mati oleh Allah. Selain itu setiap kita punya kitab ajal masing masing, namun hal tersebut dirahasiakan oleh Allah.

Dikatakannya bahwa Kita akan hidup di akherat nanti bukan hanya seabad, namun selama lamanya. sementara kesempatan waktu untuk menyiapkan bekal terlalu sebentar untuk menuju ke sana. Sehingga orang-orang beriman tidak mau main-main untuk mencapai kebahagiaan di akhirat kelak. Bagi Orang-orang beriman tidak akan bersenang senang dalam hal hal yang mubah sekalipun, tandanya. Mereka akan memanfaatkan betul waktu untuk mencari bekal menuju akhirat. Ustadz Arifin Ilham mencontohkan, "Kita pulang kampung saja perlu bekal, bagaimana pulang menuju akhirat?"

Lebih lanjut ditandaskannya apa saja yang harus diramadhankan. Kedatangan bulan ramadhan dapat membakar dosa kita kepada Allah, jangan sekali kali merasa paling suci,

jangan sekali kali merasa paling bertakwa. Sejahat jahatnya manusia masih ada hidayah Allah. Selain itu dengan ramadhan juga dibakar dosa diantara kita, dengan anak, orang tua, saudara, anak isteri, dalam keseharian hidup bersama. Tidak hanya itu bulan ramadhan juga Pembakaran darah daging sehingga kembali bersih. Hal tersebut terbukti dengan berpuasa , terjadi penyusutan badan. Romadhan juga dapat membakar sifat sifat buruk pada kita.(dh)